



Mi Universidad

Cuadro diferencial

Brayan Armando Espinosa Calvo

Primer parcial

Bioética y normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco

Medicina humana

Tercer semestre, grupo "C"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 14 de septiembre del 2024

En este cuadro diferencial lograremos identificar algunas de las características y diferencias más importantes entre la ética y la moral, ambos conceptos son importantes puesto a que son la base fundamental para la comprensión y aplicación de la bioética en el ámbito de la salud, esto ante la necesidad de la toma de decisiones de entre lo que se considera correcto o no, tomando en cuenta que no debe perjudicar a nadie en el entorno y que se debe tomar decisiones lo más correctas posibles.

Estos dos conceptos en relación, al entender cuales son sus principales características y diferencias nos servirán para logra hacer una formación de juicios de la mejor manera en el futuro manteniendo un perfil de profesionalidad.

A lo largo de la carrera de medicina se debe establecer criterios en la toma de decisiones para que cuando nos toque salir al mundo laboral como un profesionista sepamos como efectuar una decisión ante el como actuar, los procedimientos correctos que deben tomarse o simplemente todo lo que rodea saber que hacer.

La Ética nos enseña al como se logran tomar decisiones de forma autónoma y reflexiva ante una situación, analizando diferentes perspectivas, pero algo que la caracteriza es el hecho de que esta decisión con el paso del tiempo puede cambiar dependiendo lo que se crea correcto, siendo así una respuesta que puede ser variable respecto evolución de sus fundamentos.

Lo moral respecta a la relatividad que se tiene con las normas, creencias, valores y costumbres que se tienen en una sociedad, lo cual de alguna manera también nos demuestra la influencia que puede llegar a tener la sociedad en respecto a la toma de decisiones.

Por lo tanto, ya que nos hemos introducido un poco en el contexto de ambos conceptos podemos enlistar lo que los caracteriza y así al final también identificar como es que estas logran relacionarse

DIFERENCIAS Y CARACTERÍSTICAS

ÉTICA	MORAL
<ul style="list-style-type: none">-Esta mas relacionada al carácter que a una costumbre-Dirigida a la toma de decisiones en base a principios-Es justa ante las situaciones que se presenta-Es teórica y reflexiva-Centrada en la conducta humana-En base a fundamentos establece criterios universales y justos-Otorga la capacidad de crear y tomar una decision propia-Esta abierta al debate logrando adaptarse a diferentes contextos-Logra identificar que es lo correcto y lo incorrecto desde un punto autónomo-Se evalúa el valor que se tiene para aportar en la sociedad-Tiende a evolucionar en tanto a la resolución de lo que rodee-Promueve la reflexión profunda-Examina y cuestiona suposiciones como eventos establecidos en base a fundamentos	<ul style="list-style-type: none">-Relativa a normas, creencias, valores y costumbres-Demuestra lo que la sociedad sigue en torno a su vida cotidiana-Pone en cuenta valores como el respeto, empatía, honestidad-Puede guiar la conducta en base a lo que la sociedad acepte-Suele ser mas rigida puesto a que se torna como "establecida"-Mantiene comportamientos epecificos-Crea una diferenciación entre lo bueno y malo, pero mas orientado a la sociedad.-Suele ser más práctica y concreta, sin intervención a juicios.-Concientiza si los actos repercuten en los demás de una comunidad-Puede causar debate entre grupos por cosas moralmente no aceptadas por otros-Se puede vincular a emociones y sentimientos-Suele dar una decisión más práctica

CONCLUSION

Una vez presentada la tabla anterior, podemos identificar cuáles son las principales características y diferencias que tiene la ética y la moral, lo cual es importante para poder identificar la relación que mantienen para la rama de la bioética.

En conclusión nos damos cuenta de él como estos dos conceptos se tornan interdisciplinarios, ya que tienen influencia en la toma de decisiones en la vida común para un estado de armonía social y autónomo. Gracias a estos dos conceptos llegamos al punto de unificarlos para comprender como los dos al momento de tomar una decisión se deben tomar en cuenta puesto a que en algunos puntos llegan coincidir e interactuar para dar un pensamiento crítico que se influencié tanto de nuestras decisiones como nuestros comportamientos basando todo de un marco en el cual se debe concientizar lo correcto y lo incorrecto.

El poder analizar y comprender ambos conceptos es fundamental para nosotros poder abordar a la bioética en el ámbito profesional, en el cual nos rodearemos de distintos grupos sociales que nos asemejaran a lo que consideramos moral, que quizá influirán en nuestro pensar, pero en este punto entrará a la ética para crear nuestro pensamiento autónomo.

Podemos finalizar recordando como estos dos puntos, logran crear una forma de reflexionar en nosotros, la cual nos servirá de guía para la implementación de nuestras acciones y decisiones desde distintas perspectivas, adaptándonos a la mejor conveniencia.

Es importante saber diferenciar sus características, pero también saber cómo unificarlas para tomar mejores decisiones, teniendo en cuenta los distintos factores que le involucran y sabiendo adaptarlos para las distintas situaciones que se presentan en la vida, tanto de manera social como en el ámbito laboral.

BIBLIOGRAFÍAS

- Arellano, J. (2019). BIOETICA: TEORÍAS Y PRINCIPIOS. Enseñanza Transversal en Bioética y Bioderecho.